

Las Fallas se adaptan y realizarán su Festival de playbacks on line

23/02/2021



La Junta Gestora de Fallas de Elda comunica que este año, al **no poder realizar su festival fallero de playbacks**, las comisiones han optado, de manera más original y dada la situación actual, por llevar a cabo un **festival online desde casa**. Todas las Fallas están trabajando en un playback, que se dará a conocer los próximos días **6 y 7 de marzo**.

Concretamente, el sábado 6 de dicho mes, a las 12 horas, **las Falleras Mayores de Elda y sus Damas de Honor**, junto a la comisión gestora, así como el resto de

comisiones falleras subirán el playback realizado a sus paginas de **facebook**. Mientras que el domingo 7 de marzo también a las 12 horas, se visualizarán todos los playbacks realizados en la página de facebook de la Junta Gestora.

De esta manera, las Fallas de Elda, intentan **mantener la ilusión pese a que diferentes actividades falleras no se están realizando** y con este tipo de iniciativas quieren mantener encendida la llama de la fiesta del fuego para poder seguir viviendo todos los actos falleros con ilusión.